

2015年8月23日

NO.127

事務所：西院下花田町9-25

電話：315-1484

携帯：090-3970-4701

ブログ：山田こうじ検索

伝統産業振興で京都経済の立て直しを！

8月17日の経済総務委員会。「まち・ひと・しごと・こころ京都創生」総合戦略（案）の作成およびパブリックコメント実施について審議しました。

廃業が続ききました。その結果、京都らしい「職住近接」の伝統的な街並みが壊され、友禅工場跡地はマンションや駐車場になってしまっています。

こうした、全体を把握した支援なしに、産業の立て直しはできないのではないのでしょうか。総合戦略では「日本のこころ」を守り発信する取り組み、だとして「京もの」

私は、西陣・京友禅の実態を示し、京都市の認識を質しました。

地域の絆や、豊かな生活文化、地域の行事を支えてきた地域の特性が失われてきています。

また、友禅には図案、下絵、糸目、彩色、引き染め、糊伏せ蒸しなど様々な工程で、すそ野の広い職人の技術が必要です。

京友禅の生産量がピーク時（昭和46年）のわずか2.6%にまで落ち込んでいます。

また、友禅には図案、下絵、糸目、彩色、引き染め、糊伏せ蒸しなど様々な工程で、すそ野の広い職人の技術が必要です。

海外進出支援事業や販路開拓、商品開発など示されていますが、全体の底上げや後継者対策、何より職人の地位向上のためにも、単価の引き上げなどの支援が必要ではないでしょうか。

景気後退で、職人の単価が大幅に切り下げられ、職人の技術が必要です。



まいとおおきこ

山田こうじです！

NO.114

今年も、娘二人と大阪へ14・15日と帰ってきました。

14日はお墓参り。お墓をきれいに掃除してお参りをしてきました。

翌15日は、暑い日でしたが、大泉緑地公園へ。かつて、中央の赤旗祭りが開催された大きな公園です。バーベキューができる場所もあり、大きな芝生の広場や子どもコーナーなど素敵な公園です。京都にもこんな緑地公園があればと思います。

残念ながら、妹一家はご主人の実家の和歌山へ行っており不在。どうも、母が私が大阪へ帰る日を勘違いしていたようです。なりました。



8.9桂デモに150人

西右京共同センターが緊急に呼びかけた「戦争法案反対！8.9桂デモ」には150人が駆けつけ、桂高校から桂自衛隊の周辺を回り、JR洛西駅までデモ行進を行い、戦争法案反対をアピールしました。



住みよい！安心、安全のまちづくりへ全力！

7月10日、住みよい西京極をつくる会のみなさん・かみね史朗府会議員と「安心して歩ける七条通り」をと、京都市建設局へ要望しました。

「七条通りの危険性は認識している」「住民の要望は大きな要素です。土木事務所とも総合的に検討する」との回答でした。

また、山ノ内では水道工事に伴い、私道の道路の陥没箇所があり、



近所の方から改修要望がありました。ただちに水道局に対応していただきました。